



Je danse donc je suis – rappel

publié le 13/05/2023

L'équipe de Hip Hop qui a participé aux championnats de France UNSS de danse battle Hip Hop est mise à l'honneur par une pleine page de la Nouvelle république.

Pour ceux qui veulent le lire en pleine page, retrouvez cet article ci-dessous :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/niort/niort-les-danseurs-hip-hop-du-college-jean-zay-crevent-l-ecran-aux-championnats-de-france3> ↗

Pour tous ceux qui veulent intégrer la "classe hip hop à horaires aménagés ", nous vous rappelons que la sélection destinée aux élèves de 6èmes et 5èmes intéressés par le projet "je danse donc je suis" pour la rentrée 2023 aura lieu le mardi 16 mai au gymnase du collège Jean ZAY de 16h à 19h.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.